
 

番号 ご意見 回答（又は対応状況） 

1 笠松競馬場にも芸能人やアイドルなどを呼んでトー

クショーなどを行って欲しい。 

これまでに元 JRA 騎手、タレント、アイドル、モデ

ルやウマ娘プリティーダービーに出演の声優によるト

ークショーを実施しており、今後も実施予定です。 

2 

 

全国の地方競馬場で JRA との交流戦をオープンクラ

スで実施していないのは笠松競馬場だけ。なぜ実施し

ないのか。 

ダートグレード競走の実現に向けて、賞金の増額な

ど必要な基準を満たすよう努めてまいります。 

3 

 

名古屋競馬場はかなり前から誘導馬を廃止してい

る。誘導馬の廃止により費用削減が望めるのではない

か。 

誘導馬については、人馬の高齢化や近年の気候の影

響を考慮し、廃止を予定しています。ただし、廃止後

も当競馬場で飼養管理は継続するため、直ちに経費の

削減に寄与するものではありません。 

4 

 

笠松競馬場のファンサービスが劣っているのは、他

競馬場より儲かっていないためではないか。売上げを

上げるために、ファンにアンケートなどをすべきだと

思う。 

現在、多くのファンに関心を持ってもらえるレース

にするため、強い馬の出走を増やすなどの魅力向上に

取り組んでいるところです。また、ファンのニーズの

把握は重要と認識しており、皆様のご意見を参考にさ

せていただき、できることから順次取り組んでまいり

ます。 
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5 

 

東の投票所の発券係の部屋からタバコの臭いがする
ことが多々あり、7/19 午前中、その部屋の換気扇から
強いタバコの臭いがした。 

もし、投票所内で喫煙しているのであれば、お客エ
リアに副流煙を出さないようにして欲しい。お客には
指定された喫煙所での喫煙を案内しているが、換気扇
付近でタバコ吸って煙を外に出していることを笠松競
馬が許可しているのか。中の人が笠松競馬に許可なく
タバコを吸っているならば、やめて欲しい。 

調査の結果、委託業者の社員が室内でタバコを吸っ

ていたことが判明したため、指定された場所以外で喫

煙をしないよう厳重に注意しました。また、組合職員

及びその他の委託業者に対しても、文書で周知徹底を

しました。ご来場のお客様には大変ご迷惑をおかけし、

申し訳ございませんでした。 

6 

 

パドック周回している馬と周回せず装鞍所でのんび

りくつろいでいる馬とでは、明らかに競馬に対する公

平性を欠いている。 

パドックから装鞍所に戻った馬については、速やか

に騎手を騎乗させ馬場へ出すよう努めております。 

7 

 

ゴール側の自販機のうち、昨日から右側の自販機の

お茶が品切れで、今は左側の自販機も売切れている。

管理はどのようになっているのか。そもそも第２投票

所に設置されていた自販機は水が無料で飲めたが、ク

ーラーがある無料休憩所に移動した事自体如何なもの

か。 

商品の売切れにつきましては、ご不便をおかけし申

し訳ございません。自動販売機の品切れが判明した都

度、設置業者に連絡をしております。第 2 投票所北に

あったカップ式自動販売機は、温かい飲み物を希望さ

れるお客様からの要望に基づいて、よりたくさんのお

客様にご利用いただくことができるように無料休憩所

に移設させていただきました。 

8 

 

 笠松競馬場で盲目のねこが保護された記事を読ん

だ。競馬場の利益のほんの一部で結構なので、応援し

てもらえないか。 

現在、笠松競馬場では笠松町や保護猫団体と協力し

て保護猫活動に取り組んでいるところです。活動場所

の提供や避妊去勢手術に係る費用の一部負担などの協

力をしております。 
 


